

# No habrá perdonazo en la U.

- Rector Carlos von Plessing habló con EL SUR: el diálogo nunca estuvo perdido.

Carlos von Plessing, rector subrogante de la Universidad de Concepción, confirmó que las conversaciones con los académicos y estudiantes sancionados progresan a grandes pasos, pero reconoció que la situación es delicada y "si fuera tan fácil ya estaríamos todos abrazados", dijo.

La autoridad universitaria, luego de recibir un informe de tres decanos que, a su nombre, hablan con académicos y estudiantes, abordó varios aspectos del problema que se trata de solucionar, luego que fueran sancionados 263 estudiantes y expulsados seis académicos y la directiva de la federación estudiantil.

El Rector anunció que no habrá "perdonazo" y aseguró que se reanudó el diálogo que "nunca estuvo perdido". Fue claro para decir que hay ánimo de estudiantes y académicas para "reanudar un camino que no debió haberse interrumpido y también opinó sobre el reglamento de ética que se analiza en la Facultad de Ciencias Jurídicas, los futuros estatutos y la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción (FEC). (Amplios detalles en página 9).